

# Von Leoben aus die Welt erobern

## Reinhard Auer-Knöbl holte sich im MBA-Universitätslehrgang Generic Management das Wissen, das ihn heute zur international tätigen Führungskraft macht.

„Die Leobner Absolventen zählen zu den begehrtesten in Österreich wie im Ausland, und die Montanuniversität Leoben hat einen exzellenten Ruf“, antwortet Reinhard Auer-Knöbl als Erstes, wenn man ihn fragt, warum er für seinen postgradualen Bildungsweg die Hochschule in der Steiermark gewählt hat.

### AbsolventInnenReport

Reinhard Auer-Knöbl leitet heute das Qualitätsmanagement des Weltkompetenzzentrums für Fahrwerke der Siemens Mobility und des Business Segmentes Locomotives and Components an den Standorten Graz, Erlangen, München, Wien, Aurangabad und Sacramento.

Die Qualifikation dafür holte er sich im MBA Generic Management. „Der Studiengang hebt sich von anderen MBA-Lehrgängen insofern ab, dass die wesentlichen MBA-Inhalte mit aktuellen Themengebieten zu

einem ganzheitlichen Führungsmodell verbunden werden. Das ist in Österreich einzigartig.“

Einzigartig ist auch das Engagement des 47-jährigen, gebürtigen Laßnitzhöfers. Er trägt den Rektor Platzer Ring, der an der Montanuniversität bei hervorragendem Studienerfolg und einem Diplomabschluss „Mit Auszeichnung“ vergeben wird und schloss auch sein MBA-Studium mit gutem Erfolg ab.

„Ich genoss eine sehr gute Ausbildung auf hohem Niveau“, gibt sich Reinhard Auer-Knöbl eher bescheiden, „Die exzellenten Vortragenden und der Praxisbezug der Fächer sowie intensives social networking zählen zu den Besonderheiten des Studiums. Durch gemeinsame Exkursionen und zahlreiche Übungs- und Seminarveranstaltung war die Beziehung zu den Lehrenden sehr intensiv. Ich wurde nicht wie ein Student, sondern wie ein interessierter Kollege behandelt. Von den international tätigen und erfahrenen



Vortragenden, die aus der Praxis berichten, kann ich jetzt, wo ich selbst in mehreren Ländern tätig bin, profitieren.“

Mit dem Abschluss seiner postgradualen Ausbildung erfuhr Reinhard Auer-Knöbl „bereits beim Berufsein-

stieg eine hohe Akzeptanz im Unternehmen. Die Kombination aus fundierter technischer Ausbildung und unternehmerischem Wissen ist generell ein Erfolgsfaktor.“

Jenen, die ebenfalls ein postgraduales Studium andenkten, um ihre



**DI Reinhard Auer-Knöbl, MBA absolvierte auf der Montanuniversität Leoben den MBA-Universitätslehrgang Generic Management. Heute ist er als internationale Führungskraft bei Siemens Mobility tätig.**

Foto: Gründl

Karrierechancen zu erhöhen, rät der erfolgreiche Steirer, vorab seine Fremdsprachenkenntnisse zu trainieren. „Die Praxis- und Abschlussarbeit bereits auf Englisch zu machen, ist ein erster Schritt, aber weitere Fremdsprachen zu beherrschen, ist ein großer Vorteil.“ Und er rät dazu, seine Soft-skills zu trainieren und auszubauen: „Hervorragendes Auftreten aber auch Präsentationstechniken sind gefragt, darum rate ich dazu, Persönlichkeitsentwicklungsseminare zu besuchen. Bauen Sie sich frühzeitig ein soziales Netzwerk auf, und pflegen Sie den direkten Kontakt mit den Vortragenden.“

### INFOBOX

Weiterführende Informationen zur Montanuniversität Leoben finden Sie im Internet unter: [www.unileoben.ac.at](http://www.unileoben.ac.at)

Universitätslehrgänge unter <http://weiterbildung.unileoben.ac.at>

Eine Information der Montanuniversität Leoben. Entgeltliche Einschaltung